
           

 ATA 14ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL
DE TURISMO DE SÃO VICENTE/SP

 Dia 20 de Dezembro de 2022, às 18:15 horas, na dependência do Hotel Mont Rey,
localizado na Rua Frei Gaspar nº 133 – Biquinha.

 Composição da Mesa de Trabalho: Liriam Marcelle Simões D. Lima – Presidente
do  Conselho  Municipal  de  Turismo,  Thomaz  Guasques  Sotto  Maior  Ciccarelli  –
Secretário do Conselho Municipal de Turismo.

 Ordem do dia e Deliberações: a-Leitura da Ata Anterior; b– Curso de Aceleração de
COMTUR da APRECESP; c – Atualização do Plano Diretor de Turismo; d – Eleição
Mesa Diretora 2023; e – Assuntos Gerais.

a) Leitura da Ata Anterior.  A srª  Liriam Marcelle  Simões D.  Lima agradeceu a
presença de todos, e em seguida leu a Ata Anterior de Reunião Ordinária, e colocando-
a para votação, esta foi aprovada com unanimidade.

b)  Curso  de  Aceleração  de  COMTUR  da  APRECESP  –  Nesta  pauta  a  Srª
Presidente  informou  sobre  a  participação  do  COMTUR  de  São  Vicente  no  curso
“Aceleração de COMTUR” promovido pela APRECESP (Associação das Prefeituras
das Cidades Estância Turística do Estado de São Paulo) em parceira com o SENAC.
Os participantes foram a Srª  Presidente e o Conselheiro Sr.  Claudionor do Carmo,
representante dos equipamentos gastronômicos. A Presidente ressaltou a importância
de participação em atividades como essa,  que agregam conhecimento e  ampliam a
visão sobre os projetos e necessidades de atuação numa parceria do Conselho com o
poder público. Outro ponto abordado foi o reconhecimento que o trabalho e atuação do
COMTUR de São Vicente tem junto a outros municípios, tema ressaltado pelo Sr.
Caludionor. Na visão da Presidente a participação no curso foi extremamente positiva,
e  auxiliará  na  tomada  de  decisões  e  no  rumo  do  Conselho,  consequentemente  a
elaboração de um planejamento a ser executado em curto, médio e longo prazo e ainda
a  visão  de  fortalecimento  foram outras  questões  ressaltadas  pela  Presidente.  Ficou
marcado para a segunda reunião do ano que vem a realização de atividades práticas,
oriundas da experiência no curso. 



c)  Atualização do Plano Diretor de Turismo; -  A Sr ª Presidente iniciou a pauta
informando  aos  conselheiros  sobre  a  entrega  da  atualização  do  Plano  Diretor  em
parceria com o SENAC, no repasse de metodologia. O Conselho participou da equipe
de trabalho responsável  pela atualização através  da Sr  ª  Presidente,  da Conselheira
representante  dos  meios  de  hospedagem  Sr  ª  Sheila  Nakai  e  do  Conselheiro
representante das Instituições de Ensino o Sr. Thiago Schulze. A Presidente comentou
sobre  a  pluralidade  na  construção  do  Plano  e  a  participação  de  diversos  atores,
fundamentais  para a  elaboração de um projeto que fosse relevante  e tivesse ali  os
anseios da sociedade civil para melhorias na atividade turística da cidade, logo após
passou a palavra para o representante da Secretaria de Turismo, o Sr. Thomaz, que
iniciou  a  fala  comentando  sobre  essa  importância  do  trabalho  ser  realizado  por
diversos setores da sociedade em parceria  com o poder público,  a  assertividade na
elaboração de projetos que possam de fato melhorar a vida das pessoas e receber bem
os turistas. Sr. Thomaz ainda informou que após a finalização do trabalho, o mesmo
será apresentado aos Conselheiros, o conteúdo foi finalizado, e o trabalho passa agora
por uma revisão e será enviado à Câmara para discussão e aprovação, haja vista a
necessidade  de  se  tornar  uma  lei,  para  que  o  município  cumpra  os  requisitos  de
recebimento da verba DADETUR.  

d)  Eleição  Mesa  Diretora  2023;  -  Neste  item  a  Srª  Presidente  informou  aos
conselheiros a necessidade de realização de eleição para a mesa diretora em 2023 haja
vista que o mandato da atual de 01 ano se encerra na próxima reunião e a fim de não
prejudicar  o  planejamento  e  andamento  do Conselho,  ela  sugeriu  que essa reunião
fosse logo no início do próximo ano, sugestão acatada prontamente pelos conselheiros
presente.

A Srª Presidente  agradeceu a presença de todos encerrou a reunião por volta das
20:45h.

_________________________________________
Liriam Marcelle Simões D. Lima

Presidente do COMTUR

_________________________________________________

Thomaz Guasques Sotto Maior Ciccarelli
Secretário-Executivo do COMTUR


